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E6_88_91_E7_9A_84_E8_c67_469424.htm 大家都在讲自己的货

代经历，有已经成功的，也有还在探索的，今天我也把自己

做货代的一点经历说出来，与大家一起分享一下。 1.入门 大

学后半学期就面试了一个货代企业，而且这个企业在山东地

区还少有名气，我的运气比较好，没有笔试，直接面试通过

了 ，不过当时由于我还没有正式毕业（大学后半学期都是给

大家实习的,这个都知道吧）算是实行生，每天午餐补助8元

。到公司第一个月我跟我们的销售们去跑业务，当时刚刚春

节过后，天气还很冷，我记得我跟那个销售坐了很久的车，

又走了很久的路，到了我们当地的一个工业园，扫园，凡是

挂着牌子的企业我们全敲门，结果当时去了8家，就有一家让

我们见到了负责人，可是没有给一杯热水就将我们扫地出门

了 ......当时就想，这个行业真TMD不是人做的，连保安看我

们的眼色都是鄙视的。可是由于我没有社会背景，只能坚持

。就这样我跟着业务跑了一个多月，也慢慢了解了这个行业

，学到的东西也能联系上实际了，也积累了跟同事，跟领导

沟通的方法，更学会了坚持跟忍耐。我到现在都非常感激那

一个月的辛苦 2.转机 我进公司一个月后，一个偶然的机会来

了，而且我清楚的认识到这个对我来说简直就是天赐良机。 

公司正式成立了空运部，当时由于刚刚开始做，而且又在郊

区，没有人愿意调往那里工作 但是我知道这对我意味这什么

，于是我主动申请要到空运部工作，由于我学过物流出身，

所以公司领导也很爽快的答应我的要求了。刚刚去空运部的



时间我们只有三四个人，每个人机会要承担很多中工作，我

一开始几乎就是一装卸工，进出口货物的装卸，搬运我都参

与其中。做了大约一个月左右，公司招了几个装卸工，我就

转去做商检了，当时我们这里还没有用九城，都是电脑制作

表格格式申报，这个过程我又学习了电脑的使用，一些办公

软件也逐渐掌握了。又过了一个月左右，我需要会学校处理

毕业事情了，公司这里也对我的表现比较满意希望我毕业能

留下。 3.转正 毕业后，我又回到这个公司，但是我依旧没有

跟公司谈我想要的薪水待遇，这时我的待遇是试用工资600 其

他福利接近1000。对于一个从农村出来的学生来说已经很多

了，要知道我的父母要辛苦很久才能实实在在拿到1000的，

于是我始终抱着一个颗感恩的心去工作，慢慢我又开始学报

关，学操作，由于我领会能力比较好所以当时我就是万能油

，那里需要我就去那里，什么忙我就做什么，于是就形成这

样一个循环，忙的地方一般都有我，忙的地方又是比较重要

的地方，重要的地方又是老板关注的地方，于是我就成了老

板关注的了 ~~慢慢我坐稳了公司主力员工的位置，公司也给

我制定了发展规划也转正了，1200 待遇（当时在我们这样的

小地方也不错了） 4.尖角初露 就在这里我以我的坚韧，耐心

，细心换来了公司的信任，将一个十分重要的VIP客人给我维

护，就是现在说的客服。在跟这个客户联系的时间，总是细

心，细心，再细心，特别是帐务往来肯定是做的明明白白。

我总是用心，用心，再用心了解海关商检政策，在客人问道

的时间能第一时间的干净利落回答出来，这样我在这个客人

那里就树起了良好的信誉，我提供的对帐单，就可以直接作

为结算依据，客户同时也将我作为他们的咨询公司，我也向



来有问必答。做了一年之后这个公司对我的评价及其的高，

我们领导也是在那个时间慢慢开始重视我。 5.多年媳妇熬成

婆 就这样我在公司呆大约有2左右吧，没有提过待遇，也没

有发过牢骚，勤勤恳恳的给公司工作。这时机遇有向靠拢，

公司承接了一个非常大的项目，我将原来维护很好的客人给

了新的同事，参与到这个新项目里来，慢慢跟公司一起把这

个客人做下来，做成熟了。就这样经历了一些公司的人事变

迁后，我也成了一个管理者，也拿到不错的待遇了。 我目前

还算是一个成功的，但是我想我还有很多机会可以更进一步

的前进，因为我还年轻，我还有激情。写下这些就是跟新进

货代行业的朋友一个建议： 要有耐心，细心，责任心，忠诚

心，不要浮躁，不要牢骚，真的，你做什么你们的老板肯定

看的到。如果你觉得你现在的公司有发展潜力，那就坚持下

去，不要怕现在的公司小，不要以为小公司就没有你施展才

能的空间，你要知道大的总是要经过小的，老板也是从员工
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